

El III Curso Internacional de Actualización Técnica fue todo un éxito



Del 4 al 8 del corriente más de 60 personas participaron del III Curso Internacional de Actualización Técnica en Poscosecha de Granos que se realizó en la Unidad Integrada Balcarce (INTA – Facultad de Ciencias Agrarias, UNMdP). Participantes de diferentes regiones del país y de Colombia y Uruguay fueron testigos de cómo se trabaja en nuestro país en la temática.

"Estamos muy conformes con la cantidad y calidad de los participantes y ya estamos trabajando para lo que será el IV Cuso" -comentó Ricardo Bartosik, Coordinador Nacional de Poscosecha del INTA y prosiguió- "es muy beneficioso para el sector que año a año más integrantes de la cadena de valor agregado conozca y aprenda las tecinas que están disponibles para conservar los granos con la mayor calidad posible".

Dentro de las actividades prácticas las *precauciones para trabajadores de plantas de acopio* brindadas por los Bomberos Voluntarios de Balcarce fue una de las más destacadas ya que los participantes del curso pudieron trabajar en rescate de personas atrapadas en silos y en técnicas de recuperación. Fernando Alesio, jefe de Bomberos dijo que "trabajar con INTA es muy importante porque estamos entrenando a la gente en temas que pueden suceder en cualquier planta y es extremadamente importante saber qué hacer ante un accidente".

El III Curso Internacional de Actualización Técnica en Poscosecha de granos abordo la biología e identificación de insectos, control integrado de plagas en el acopio, control químico (preventivo, curativo), seguridad en plantas de acopio, medición de humedad, contenido de humedad de equilibrio, humedad de almacenamiento segura, aireación de granos, refrigeración artificial de granos, almacenaje de granos en silobolsa, secado de granos, hongos y micotoxinas, monitoreo de granos almacenados y buenas prácticas en poscosecha de granos.

Voces que dejo el curso

Camilo Velázquez es colombiano y dijo que "este curso fue de gran valor de conocimiento porque Argentina posee un amplio desarrollo en la temática y destaco la importancia que sea teórico-práctico, ya que lo que se aprende por la mañana, se practica por la tarde".

Javier Castelo es de Uruguay y se manifestó muy conforme con la temática abordada ya que "es una experiencia muy enriquecedora y nos llevamos un buen contenido de información y de aprendizaje. La teoría y la práctica que vemos aquí, no se ve en otros países".

Verónica Such trabaja en Cargil y aseguro que "el curso me resulto de mucha utilidad ya que muchos de los conceptos que vimos son aplicables en nuestra planta y también en acopios. Es un curso de contenidos muy importantes y para recomendar a todos los que trabajan en el sector".

Laura Carrion, del área de protección vegetal de SENASA aseguró que "el curso me llenó de conocimiento porque al estar en el eslabón final de la cadena, que es la venta de los granos al exterior, es muy enriquecedor saber todo lo previo que hay en lo referente a plagas y tratamientos antes de ser exportados".